

SAINT-ANDRÉ-DE-LA-MARCHE

Le club Plaisir d'automne perce les mystères des Brioches Pasquier



Les visiteurs ont coiffé la charlotte pour visiter l'usine Pasquier.

Mardi après-midi, une quarantaine de membres du club Plaisir d'automne sont allés visiter l'entreprise Brioches Pasquier aux Cerqueux. Après l'accueil, ils ont assisté à la projection d'un film relatant l'histoire de l'entreprise, depuis la petite boulangerie de la commune jusqu'à l'entreprise actuelle qui

rayonne dans le monde entier. Ensuite, guidés par un collaborateur, ils sont entrés dans l'usine et ont suivi la fabrication d'un beignet, de la réception des matières premières jusqu'à son emballage et son expédition. Cette visite a été suivie d'une petite dégustation et du passage par la boutique.